

14.04.2016 - 11:15 Uhr

Allianz Suisse crée sa fondation collective semi-autonome

Wallisellen (ots) -

- Avec Allianz Pension Invest, Allianz Suisse élargit sa gamme de produits dans le domaine de la prévoyance professionnelle.
- La stratégie de placement vise un équilibre optimal entre risque et rendement.
- Des plans de prévoyance innovants sont proposés avec des objectifs de prestations flexibles.

Allianz Suisse compte en Suisse parmi les prestataires leaders en matière de solutions de prévoyance professionnelle. Avec la nouvelle fondation collective semi-autonome Allianz Pension Invest, Allianz Suisse élargit sa gamme de produits et offre notamment aux petites et moyennes entreprises (PME) une solution flexible et avantageuse en termes de coûts pour leurs collaborateurs. En optant pour cette solution, les clients pourront également profiter à l'avenir de meilleures opportunités de rendement lors du placement de leurs fonds de prévoyance.

Volatilité des marchés financiers, intérêts négatifs, augmentation de l'espérance de vie: en matière de prévoyance professionnelle, les défis sont énormes pour les salariés suisses et pour l'évolution de leurs avoirs de vieillesse. Il en va de même pour les assureurs vie, car les produits de prévoyance et de garantie axés sur le long terme ne dégagent pratiquement aucun rendement dans l'environnement de marché actuel. C'est pourquoi la demande de produits offrant à la fois sécurité et opportunités de rendement aux entreprises et à leurs collaborateurs est en hausse dans le domaine de la prévoyance professionnelle. Allianz Suisse entend à l'avenir répondre à cette demande à travers la nouvelle fondation «Allianz Pension Invest - Fondation collective semi-autonome de prévoyance professionnelle». «Avec cette solution, nous comblons une lacune et proposons une alternative attrayante et avantageuse en termes de coûts principalement aux petites et moyennes entreprises qui emploient du personnel jeune et qui disposent d'une capacité de risque en conséquence et d'un horizon de placement à long terme. La marge de manœuvre plus grande offerte par la fondation collective semi-autonome permet en outre de réaliser de meilleurs rendements sur les placements et de parvenir ainsi à une rémunération plus élevée des avoirs de vieillesse», explique Rudolf Alves, responsable Vie et Hypothèques chez Allianz Suisse.  

Profiter de l'évolution du marché

Avec une part d'actions élevée et d'autres placements à fort potentiel de rendement, la stratégie de placement d'Allianz Pension Invest a pour objectif de faire participer les clients à l'évolution du marché à travers une rémunération attrayante des avoirs d'épargne. La diversification du portefeuille dans différentes catégories de placement permet en outre de maintenir un équilibre entre risque, sécurité et rendement. Lors du placement des fonds de prévoyance, Allianz Pension Invest bénéficie d'économies d'échelle et profite du savoir-faire du groupe international Allianz.

Objectifs de prestations flexibles

Allianz Pension Invest présente une autre spécificité, celle d'offrir des plans de prévoyance flexibles, qui permettent aux clients d'assurer différents segments de salaire de manière optimale. L'objectif global des plans de prévoyance est d'obtenir, à la retraite ou en cas d'incapacité de gain, un revenu sous forme de rentes à hauteur de 60%, de 70%, de 75% ou de 80% du revenu assuré (selon le plan choisi), en tenant compte des prestations maximales du 1er pilier. «Il devrait ainsi être possible de maintenir le niveau de vie habituel à la retraite», précise Rudolf Alves.

Contact:

Hans-Peter Nehmer
responsable Communication
Téléphone: 058 358 88 01
hanspeter.nehmer@allianz.ch

Bernd de Wall
porte-parole Senior
Téléphone: 058 358 84 14
bernd.dewall@allianz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100786653> abgerufen werden.